Kämmerer, der Maulwurf, und hatte hurtig einen Weg aufgeworfen bis an die Oberfläche der Erde, und Wiesewittel sank hinab mit seinem funkelnden Panzer, mit seiner Lanze und mit seinem wallenden Federbüschlein. Und die Heimchen und die Frösche, die sein still gewesen waren, als Herr Wiesewittel gesprochen, singen wieder ihren Lärm an.

Am andern Morgen um halb Sieben in der Frühe, als der Kuckuck aus dem Walde gerufen zum zweitenmal, da gingen die Brüder auf



den Weg, der nach der Stadt führt, und hinter dem Meilenzeiger, wo der große Stein im Graben liegt, da bückten sie sich. Da lagen vier Eier, eines war weiß und etwas schmuzig, wie ein rechtschaffnes Ei aus dem Hühnerstalle zu sein pflegt, das zweite aber war von eitel Golde, das dritte war ein glänzender Karfunkel, und auf dem vierten silbernen waren Sprüche in der Sprache, wie sie die Erdmännchen unter der Erde miteinander sprechen, gar kunstreich ausgemalt. Da bückte sich der erste Bruder nach dem goldenen Ei und öffnete es gegen einen Stein. Aber